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OB –Kandidat for Future 

Das ist ein zu komplexes Thema, so dass es sich 

dem Fachmann verbietet, großspurige Versprech-

en zu machen wie von  Parteien seit Jahren 

unseriös üblich. Was da raus kommt, erlebt man 

derzeit  in Stuttgart. Das verbiete sich deshalb, 

weil jede unbesonnene Festlegung irgendwelche 

Auswirkungen  (externe Effekte) hat, die man nicht 

will. Und ggf. unterm Strich negativeres erzeugt 

als vorher. Als Ingenieur, Wirtschaftsingenieur 

und Architekt kann ich aber versprechen, dass ich 

als OB die besten Ingenieure, Stadtplaner und 

Architekten zusammenrufe, um für Stuttgart die 

objektiv besten Lösungen zu finden. Die, die der 

Stadt am meisten menschliches Leben, verleihen 

und Menschen am wenigsten schaden. 

Thema: Mobilität  
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